

## Kapolres Ciamis Hadiri dan Ikuti Fun Run Kodim 0613/Ciamis Semarak Hari Kemerdekaan

Ciamis - [CIAMIS.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIAMIS.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 11, 2024 - 19:48



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menghadiri sekaligus mengikuti kegiatan Fun Run Kodim 0613/Ciamis. Acara itu berlangsung dan terpusat di kawasan Alun Alun Ciamis, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (11/8/2024). Saat itu, Kapolres Ciamis mendampingi Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., Pj. Bupati Ciamis Engkus Sutisna, Sekretaris Daerah Kota Banjar Dr. H. Soni Harison, AP., S.Sos., M.Si., melepas peserta Fun Run Kodim

0613/Ciamis dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia. Tak hanya melepas, Kapolres Ciamis yang didampingi oleh Ketua Bhayangkari Cabang Ciamis Indri Akmal menjadi peserta Fun Run. Dimana Kapolres Ciamis mengikuti kategori 10 kilometer sedangkan Ketua Bhayangkari beserta pengurus di kategori 5 Kilometer. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk sinergitas Polri-TNI di dalam menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia. Selain itu juga untuk menjaga kebugaran dan kesehatan tubuh serta mengkampanyekan budaya berolahraga ke masyarakat. "Ini bentuk nyata sinergitas TNI-Polri di dalam menyambut Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia. Serta juga untuk mengkampanyekan budaya hidup sehat dengan berolahraga," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap sinergitas yang sudah terjalin baik kedepan makin terus ditingkatkan. Terutama di dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta keutuhan bangsa. Terpiasah, Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., mengatakan, hari ini dilaksanakan Fun Run dalam rangka Hari Ulang Tahun Kemerdekaan ke-79 RI. Kegiatan ini dilaksanakan secara terbuka dan pelajar dengan nomor 10 kilometer dan 5 kilometer. "Peserta yang hadir lebih dari 1.100 pelari dari berbagai daerah. Tidak hanya Ciamis, ada dari Banjar, Banten bahkan juga ada yang dari Riau. Pemenang kita berikan uang pembinaan dan tentunya medali untuk para finisher," kata Letkol Inf Afiid Cahyono di sela kegiatan. "Kita juga adakan Panggung Hiburan Rakyat dengan puluhan doorprize untuk para peserta. Mulai dari mercendes hingga hadiah utama berupa sepeda listrik," kata Letkol Inf Afiid Cahyono menambahkan. Komandan Kodim 0613/Ciamis mengatakan, tidak hanya kegiatan ini, masih ada sejumlah kegiatan untuk menyemarakkan Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia. Seperti sepak bola Dandim Cup dan Bola Voli Dandim Cup. "Paling utama kami menginginkan adanya generasi-generasi muda bangsa menuju Indonesia emas Tahun 2045. Momen ke 79 Nusantara Baru Indonesia Maju," kata Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.